



Líder nacional del PRI debe separarse ya del cargo y no usarlo como escudo de protección: BAL

El líder nacional de Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, le sigue haciendo mucho daño al tricolor, por lo que debería ya separarse el cargo a fin de hacer frente a las múltiples imputaciones que existen en su contra y a la falta de unidad, consideró la diputada priista Blanca Águila Lima. Además, alertó de la posibilidad de una desbandada mayor de militantes y cuadros distinguidos del partido, cuando “deberíamos estar trabajando en la unidad de cara a los comicios del próximo año”.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/tlaxcala/lider-nacional-del-pri-debe-separarse-ya-del-cargo-y-no-usarlo-como-escudo-de-proteccion-bal/>